

Gleichberechtigung, der Achtung der Meinungen aller Parteien und des Strebens nach Herbeiführung gemeinsamer Standpunkte.

Sie unterstrichen den Willen, die Konferenz im Geiste dieser Grundsätze vorzubereiten und durchzuführen.

Ein Vorbereitungstreffen der Bruderparteien tritt im Dezember 1974/Januar 1975 zusammen.

Die Beratungen des Konsultativtreffens verliefen im Geiste des gegenseitigen Verständnisses und der proletarischen Solidarität, in voller Übereinstimmung mit den Normen der Beziehungen zwischen den Bruderparteien.

Warschau, den 18. Oktober 1974